



**Nombre de alumnos: Genesis Sharon  
Álvaro Bautista**

**Nombre del profesor: Lic. Rosario Cruz**

**Nombre del trabajo: Super Nota**

**Materia: Submódulo II**

**Grado: Tercer semestre**

**Grupo: Único**

Pichucalco, Chiapas a 06 de noviembre del 2020.

## SUPER NOTA

El agua es fundamental para la supervivencia y el bienestar de las personas, tanto desde un punto de vista individual como social. Solamente a través de una correcta gestión del agua, esta puede funcionar como un elemento valioso que proporcione prosperidad a los pueblos y contribuya a un desarrollo sostenible y equitativo de los recursos naturales y de la riqueza.

**La importancia del agua para la salud individual, el bienestar de la sociedad y el medio ambiente**

### Las políticas en la gestión del agua

No solamente es un objetivo deseable, sino cada vez más una cuestión imprescindible por el bien de las generaciones presentes y futuras, que los gobiernos e instituciones de todo el mundo diseñen y ejecuten unas políticas de gestión del agua.



### La importancia y los beneficios del agua

El agua es, probablemente, el elemento más directamente relacionado con el desarrollo de distintas formas de vida. Como ocurre con el oxígeno, el agua es esencial para que tanto los vegetales como los animales, el ser humano y todas las formas de vida conocidas puedan existir. En resumen, el agua es un elemento de suma importancia para la existencia de la vida. Centrándose en los humanos, está demostrado que, salvo casos muy excepcionales, ninguna persona puede sobrevivir más de 3 ó, a lo sumo, 5 días sin ingerir líquidos. Partiendo de esta importancia absolutamente fundamental del agua, podemos afirmar que sus beneficios se ramifican en tres dimensiones distintas:

La salud individual.

El bienestar social.

La conservación del medio ambiente.